

Pilbar 28 - Abril - 1927

G-XIV  
328



Dr. S. Guillermo Fernandez Shaw

Mi querido amigo: Gracias por  
sus cartas y curios: revista,  
liquidacion; todo recibí a su debido  
tiempo. He estado ocupadísimo;  
primero, con el Intermedio; después  
con la Semana Santa. Y, natu-  
ralmente, mucho quehacer en  
Santiago; después, no he faltado  
alguna otra cosa, y siempre sin  
tiempo para nada. Perdome un

largo silencio.

He seguido con interés la marcha de los acontecimientos de la Zaragoza: la disuulgada retirada de la "cancillería de Portugal" - como la llamo Penella - "La flor del Pazo" y el grandioso éxito de "La reina del Directorio" que a la sexta representación tiene un lleno... de los dos primeros folios de butacas.

Segun testigo.

Me choca que Penas vaya, primeramente, a Zaragoza, pues, si el amigo Nin no se rioxna, debió de presenciar, allí, una representa,

circa de El Caserío, hace algunos  
días, según me contó. ¿No  
serán demandados Caseríos por  
los maños?

Por Federico me enteré de  
que lo había puesto Caballé  
en Palma de Mallorca, y por la  
Voz, se le había dado en Alicante  
por otra compañía. Pero, lo  
que me interesa mucho saber  
es en qué grado lo de América.  
¿Lo que no se ha arreglado lo  
del viaje de Penálder?

Los ojos de un moreno. Según

noticias de los Tres Cesares y  
Guilez, se reinete se iba a  
estrenar el 2 o 4 del prox. Mayo.

No oyes que esa función se  
celebre ese día, pues, supongo,  
lo hubiese sabido. Yo, de  
todas maneras, me pienso ente-  
nar por telegrama de la fecha  
exacta, y... de cabeza a Madrid;  
no tengo un partitura me-  
reya un viaje, sino porque sino  
perfectamente de pretexto para  
inventarlo, ya que, por lo se nece-  
sita para animarse a ir a Madrid  
en este época.

En cuanto al intermedio, creo  
que he hecho una cosa de  
bastante sabor popular español  
sin ser demasiado andaluz;  
y, de técnica e instrumentación  
prizá haya ido demasiado  
lejos para el género. He  
preferido dar la note de  
seriedad a echarlo todo a  
rodar en un solo número.  
Usted me comprende.

Uno de estos días escribí  
a Federico; entre tanto dele

muchos recuerdos.

Y con los de mi mujer y  
misos, por su señora y  
demás familia, reciba un  
fuerte abrazo de su  
sueño amigo

J. Curidi

328

